

古河五小便り

あかるくすなおな五小の子

平成30年6月29日(金) 第4号 古河市立古河第五小学校



古河五小公認キャラクター
ごしょ丸・ごしょりん

1学期も残りわずかとなり、子供たちは学習のまとめを頑張っています。今月号は6月に行われた行事を紹介します。子供たちの元気な様子をご覧ください。

6年市内陸上記録会



6月5日(火)市内陸上記録会が古河市中央運動公園で行われました。6年生が参加し、今まで積み重ねてきた練習の成果を存分に発揮しました。競技はもちろんですが、応援や見学の態度も大変素晴らしかったです。保護者の皆様には、温かいご声援をいただき、ありがとうございました。

ホテル観賞会

6月16日(土)コミュニティあかしや主催の「ホテル観賞会」ツアーに行きました。地域の方々や保護者、子供たちが参加し、70名近いツアーとなりました。あいにくの雨模様でしたが、たくさんのホテルが飛び交い、幻想的な世界を堪能しました。今年は、とちぎ花センターでのモイストボブリ体験とCOCOファームでのワイナリー見学の2コースに分かれ、それぞれに楽しい体験ができました。たくさんの皆様にご参加いただき、ありがとうございました。



4年クリーンセンター見学

6月1日(金)4年生が社会科の校外学習でクリーンセンターを見学しました。古河市がごみをどのように集め、処分しているか説明していただきました。大きなクレーンでごみを持ち上げる様子に、子供たちの目が釘付けでした。見学を通してごみを減らすことの大切さを学ぶことができました。



1・2年歯磨き教室

1年生と2年生が歯磨き教室を行いました。歯磨きがきちんとできているか染め出し検査をしました。子供たちは思ったより磨き残しがあることに驚いていました。磨き残しがないよう、これからも毎日の歯みがきを頑張ってくださいと思います。歯科検診の結果、お子様に虫歯がある場合には、早めに治療をお願いします。



3年公共施設見学

6月8日(金)3年生が校外学習に行きました。福祉の森、市役所(総和庁舎)、中央運動公園などいろいろな市の公共施設を見学することができました。見学先では職員の方々が、丁寧に説明してくださいました。職員の方々は、わたしたち市民のために一生懸命仕事をしていることがわかりました。



5年渡良瀬川水質調査

6月7日(木)5年生が渡良瀬川の水質検査を行いました。利根川河川事務所の方々が講師となり、水質調査のやり方を丁寧に説明してくださいました。実際に調査体験することで、身近な水への興味・関心が高まり、これから水を大切にしていこうとする気持ちをもつことができました。



いきいきタイム

6月14日(木)にいきいきタイムが行われました。縦割り班ごとにチームを作り、毎月いろいろな遊びを行います。今回はへびじゃんけんです。上級生が下級生を優しくリードしながら仲良く活動することができ、子供たちの明るい笑顔が校庭いっぱいになりました。これからも縦割り班での異学年交流を通して、お互いのよさを認め合える人間関係づくりを推進していきます。



